

Neue Sitzbank lädt zum Verweilen

Auf dem Oberseelbacher Flurstück namens Rechgewann haben Mitglieder der NABU-Gruppe Niedernhausen Anfang Mai eine neue Sitzbank aufgestellt. Von dem neuen Ruheplatz oberhalb von Dasbach hat man einen wunderbaren Blick auf die

angrenzende Apfelwiese, den Limesturm und das Idsteiner Land. Die Bank war ursprünglich für den Jacobipark vorgesehen. Finanziert wurde die Bank durch eine Spende der Taunus Sparkasse. Unterstützung kam auch von der Gemeinde Niedernhau-

sen, die die Bank an den neuen Standort geliefert hat. Rund um die Bank haben die NABU-Mitglieder auf einer Fläche von ca. zwei Quadratmetern Grassoden abgestochen und die Fläche dann mit Rindenmulch aufgefüllt.

